

HAÏTI, toujours d'actualité...

Pour la troisième année, l'école Dominique SAVIO poursuit son parrainage avec HAÏTI par l'intermédiaire de l'association AIDE ET ACTION.

Ce projet a pour objectif une éducation de qualité pour les enfants afin de prendre en main leur avenir. Il s'étend sur trois zones d'Haïti, soient 11 communes, 25000 enfants et 40 enseignants.

Bilan du projet :

Suite au passage de la tempête Jeanne, en septembre 2004, il a fallu pallier au plus urgent, beaucoup de déplacés et de sans abris. Le projet Post Urgence a favorisé le retour des enfants à l'école par le financement de fournitures scolaires et le paiement de frais de scolarité. Il a mis en place des services de soins à l'intention des enfants malades.

L'urgence a cédé la place à la reconstruction et au développement. Six écoles ont été réhabili-

tées et deux entièrement reconstruites. Des séminaires de formation ont permis de sensibiliser la population de huit communes pour la prévention des risques et des désastres naturels. Une information a été également conduite sur les gestes préventifs capables de sauver des vies lors de catastrophes naturelles.

D'après le témoignage d'un agent de liaison du projet, les acteurs locaux (les parents, les enseignants, les directeurs d'écoles, les artisans locaux, les autorités locales) ont fait preuve d'un plus grand engagement face à leurs communautés : ils ont tous compris la nécessité de conjuguer leurs efforts pour faire avancer la cause de l'Education.



pris la nécessité de conjuguer leurs efforts pour faire avancer la cause de l'Education.

*Au nom des enfants d'Haïti
mèci anpil (merci beaucoup)*



Sortie d'Automne à Pignerolle



Le vendredi 10 novembre, nous avons pris le car pour aller à Pignerolle.

Nous avons trouvé des châtaignes, du houx avec des boules, des feuilles de chênes et des glands, du sapin, des fougères et de la mousse.

Nous avons beaucoup aimé cette sortie car nous avons pris le car, nous avons rapporté plein de choses de la nature et aussi, car nous avons eu un peu de temps pour jouer avec les jeux.

Les MS et GS